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①出来た ②やや出来た ➂どちらともいえない ④あまりできなかった ➄出来なかった アンケート枚数 参加人数

医師 3 1 4 5

歯科医師 1 2 1 1 5 6

薬剤師 3 2 1 6 7

理学療法士 8 10 4 2 2 26 28

作業療法士 1 1 2 2 1 7 7

看護師 5 2 1 8 8

社会福祉士 4 1 1 6 3

ケアマネジャー 3 7 1 1 12 13

相談員 1 1 2 3

訪問看護師 1 1 1

介護福祉士 1 2 1 4 7

保健師 1 1 2 6

言語聴覚士 0 0

歯科衛生士 1 1 2 2

その他 3 3 4

合計 29 33 13 9 4 88 100
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①満足 ②やや満足 ➂どちらともいえない ④やや不満 ➄不満 アンケート枚数 参加人数

医師 4 4 5

歯科医師 1 3 1 5 6

薬剤師 3 2 1 6 7

理学療法士 18 7 1 26 28

作業療法士 4 3 7 7

看護師 4 4 8 8

社会福祉士 3 3 6 3

ケアマネジャー 6 5 1 12 13

相談員 1 1 2 3

訪問看護師 1 1 1

介護福祉士 2 2 4 7

保健師 1 1 2 6

言語聴覚士 0 0

歯科衛生士 1 1 2 2

その他 3 3 4

合計 48 35 3 2 0 88 100

薬剤師

相談員

Q３、今回の在宅連携ワークショップは総合的にどれくらい満足しましたか。

Q１、今回自分の意見やアイディアを率先して提案出来ましたか。

Q２、あまりできなかった、出来なかったと回答された理由をお書きください。

在宅医療について詳しくないため。

知識が足りなかった。

自分に自信がない。／他の人と意見が、かぶっていた。／知識不足、情報から想像出来なかった。

介護保険領域でのサービス、資源についてしっかりと勉強できていなかったので、中々意見を出せませんでした。

施設看護師であり、在宅での関わりを聞いてみたいと思った。

意見を纏めるのが、苦手なことに気づきました。

在宅にあまり携わっていない為

Q4、やや不満、不満と回答した理由をお書きください。

時間が・・・・

もう少し時間があったら、楽しさがましたかもしれません。
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回答なし アンケート枚数 参加人数

医師 1 1 H29年11月 1 1 4 5

歯科医師 0 1 2年後 1 3 5 6

薬剤師 3 1 H29年11月 2 0 6 7

理学療法士
H29年12月・
H30年1月or2月

13 10 毎年４月or5月 2 1 26 28

作業療法士 3 3 H29年10月 1 0 7 7

看護師 H30年2月 4 H30年6月 1
H29年10月
（3ヶ月に一
回）

3 0 8 8

社会福祉士 H30年1月or2月 3 1 0 2 6 3

ケアマネジャー
H29年12月・
H30年1月

6 3 1 2 12 13

相談員 2 0 0 0 2 3

訪問看護師 1 0 0 0 1 1

介護福祉士 H30年2月 1 2 0 1 4 7

保健師 1 1 0 0 2 6

言語聴覚士 0 0

歯科衛生士 1 1 0 0 2 2

その他 H30年1月 2 H30年8月 1 0 0 3 4

合計 41 26 11 10 88 100
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Q５、次回の在宅連携ワークショップはいつ頃の予定がよろしいですか。

①半年後　 ②１年後 ➂その他

看取りについて

Q6、今後開催してもらいたい内容がありましたら、お書きください。

多職種で在宅医療を支えて、患者さんご家族が満足されたような事例の、ご報告もありましたら参考になると思います。

お任せします。

同内容、同進行が良いです。初めてでしたがわかりやすかったです。

困難事例等、皆様のアイディア進言につて、意見を聞きたいと思います。／トイレ（排泄）に関する在宅問題

阿蘇の医療介護資源について

阿蘇地域での在宅看取りの進め／アルコール依存の患者支援

在宅医療介護連携の仕組み作り（2件）／グループワーク・事例検討何でも／医療・介護・福祉の顔つなぎ連携

看取りは可能なのか／アルコール依存の在宅支援（特に独居）

退院時のカンファレンスの開催について

事例検討会は大変役立つ／在宅サービス・看取りなどもこのような機会に皆様と話し合えるといいなと思いました。

関わり事例の紹介

その他ご意見・ご要望がございましたら、ご自由にお書きください。

ぜひ、続けて頂きたいです。／第２回目をやりましょう。

多職種の意見が聞けて、非常に参考になりました。

本音のトークについても意見を伺いたい／とても良い時間、良い機会をありがとうございました。／多職種の意見が聞けて良い機会になりました。

今回のような感じが、考えやすかったです（具体性があって）。

大変有意義でした。お互い意見が持ち事例に対しても、参考になったと思います。

今回のような事例検討で様々な意見が聞けると勉強になります。

お世話になりました。／様々な職種の意見が聞けて良かった。カンファも本当はこんなにありべきだと思いました

小集団地域で、地域でもう少し頻度をあげて会議をすることで、地域の問題解決に繋がるのではないか

研修の後の懇親会／いろんな意見を聞けて、大変参考になりました。また参加出来ることを楽しみにしています。

多職種連携は重要だと思います。もっと実際に出来たらと思いました。
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